Kurzmeldungen

HINTER DEN KULISSEN

Es muss ja nicht immer so sein, dass ehemalige Stadträte der öffentlichen Hand zur Last fallen. **Bernd Schimmler** aus Wedding und Diethard Rüter aus Reinickendorf haben versucht, das Gegenteil zu beweisen. Und eine gemeinsame Rechtsanwaltskanzlei gegründet. Der SPD-Parteifreund Sascha John, der bei **Schimmler** früher als Rechtsreferendar arbeitete, macht auch mit. Es war gar nicht einfach, preiswerten Gewerberaum zu finden, und so rückten die drei Sozialdemokraten der Partei auf die Pelle. In der SPD-Landeszentrale in der Müllerstraße waren noch Zimmer frei; die wurden untervermietet, und die ehrwürdige rote Fahne weht seitdem auch über einer Anwaltskanzlei. Nein, ein Parteibuch müssen die Klienten nicht mitbringen...

Tagesspiegel vom 4.10.2003